

“ESCUDO DE ARMAS DE NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ”

A la Biblioteca y Archivo Histórico del Congreso

En solemne Sesión de Honor del 27 de octubre, que contó con la presencia del Excelentísimo Presidente Constitucional de la República, Don Juan Evo Morales Ayma y el Vicepresidente de la República, Lic. Alvaro García Linera, el Concejo Municipal de la ciudad de La Paz, confirió la Condecoración “Escudo de Armas” a la Biblioteca y Archivo Histórico del Honorable Congreso Nacional, y a otros ciudadanos e instituciones que coadyuvan al desarrollo de la ciudad de Nuestra Señora de La Paz.

La Biblioteca y Archivo Histórico del Congreso Nacional, Repositorio Oficial del Poder Legislativo fue fundado en 1911 por el Senador por Oruro, Moisés Ascarrunz Peláez. Se modernizó en 1998 y actualmente presta servicios públicos a parlamentarios, miembros de la sociedad boliviana y de otros países. Sostiene un Programa Permanente de Asistencia Técnica, que capacita a funcionarios de la Administración Pública, en tareas de organización de archivos administrativos.

La Sesión en Homenaje al 460º de la fundación de la ciudad de La Paz (20 de octubre de 1548), rememoró la importancia de esta fecha histórica y el aporte de la ciudad de La Paz al desarrollo nacional. El H. Alcalde Municipal, Dr. Juan del Granado, hizo conocer los planes de desarrollo que impulsa el gobierno central, la prefectura del Departamento y la propia Alcaldía, que pretenden transformar estructuralmente la economía regional, gracias a la prospección, exploración y explotación de recursos hidrocarbúricos y el desarrollo agroindustrial del Norte, que destacan en la estrategia de desarrollo del siglo XXI.

El Presidente de la República remarcó el carácter integrador de la sociedad paceña, que históricamente se ha caracterizado por acoger a migrantes de todos los confines patrios, con los brazos abiertos. Eso se observa en el hecho que las más altas autoridades de La Paz han nacido en otros departamentos, entre ellos el Prefecto del Departamento, nació en Tarija; el Alcalde es oriundo de Cochabamba; el Alcalde de la ciudad de El Alto, viene de Potosí.

“No importa el cargo, ni el origen de nacimiento, sino la vocación de servicio a la sociedad que desarrollan estas autoridades”, señaló el Primer Mandatario de la República. A lo largo de la historia de cuatro siglos, La Paz fue el epicentro de grandes movimientos rebeldes en la colonia (sublevaciones indígenas de 1780-1782), la lucha por la Independencia a partir del 16 de julio de 1809, la guerra civil de 1899, la revolución social de 1952, la reconquista de la democracia de octubre de 1982, la acción de masas de octubre de 2003, que obligó a dimitir al entonces presidente de la República, Gonzalo Sánchez de Lozada, son hechos que



posibilitaron la transformación social, económica, cultural y política del país.

El Concejo Municipal otorgó la presea “Escudo de Armas por Servicios Distinguidos” al Senador Antonio Peredo Leigue y la Ministra de Educación Magdalena Cajías. Otras instituciones que recibieron la presea “Escudo de Armas de Nuestra Señora de La Paz por Servicios Especiales”, fueron la Bancada Parlamentaria de La Paz, la Federación de Asociaciones Municipales de Bolivia, la Orquesta Sinfónica Nacional, el Instituto Erick Boutler, y la Unidad Educativa “Jaqueline Kennedy”.



Imposición de la condecoración por el Vicepresidente del H. Concejo Municipal, H. David Barrientos Zapata

